



令和2年秋の叙勲に輝く



社会福祉の発展に貢献されました濱島玲子さんに対する「瑞宝単光章」の受賞伝達が令和2年11月5日(木)、愛知県庁講堂にて知事より執り行われました。

濱島氏は、昭和60年8月1日から平成28年11月30日まで、31年間にわたりあま市甚目寺地区の民生委員・児童委員としてご尽力されました。

その顕著な功績が認められ、受章の運びとなりました。

令和2年度国際交流推進功労者表彰・個人の部を受賞

あま市在住の大角佳生さんが、令和2年11月4日(水)にあいち国際プラザで開催された、「令和2年度国際交流推進功労者表彰式・個人の部」の受賞を報告するために11月6日(金)に市長を表敬訪問されました。

大角さんは、昭和45年から通訳ボランティアとして活動を開始し、50年の長きにわたり国際交流活動を続けています。「楽しみながら継続することが大切」と語り、現在も市内の国際協力、国際理解の推進にご尽力いただいております。この多年にわたる顕著な功績が認められ、受賞の運びとなりました。



パールの会が令和2年度ボランティア功労者表彰を受賞されました



この表彰は、公共福祉の向上を目的に、自主的に無報酬でボランティア活動を行っている団体のうち、顕著な事績を収めた団体に対してその功績を顕彰する、愛知県が行う知事表彰で、活動が優秀である団体として推薦し、受賞が決定したことを市長に報告するために、令和2年9月30日(水)に表敬訪問されました。

パールの会は、平成4年に団体結成以後、措置の時代からデイサービスのご利用者に対する誕生日プレゼント制作や娯楽の提供を現在に至るまで継続的に実施されており、長年にわたりボランティア活動を通して、障がい者・高齢者の生きがいづくりに多大な貢献を果たしてきた功績が高く評価され、この度受賞する運びとなりました。

新米の「かぶと米」を提供いただきました

令和2年11月10日(火)、海部東農業協同組合様から食農教育の一環として、市立小中学校・保育園給食用として、地元産新米(かぶと米)650kgを提供していただきました。

あま市子どもたちは、地元の農産業について理解を深めるとともに、生産者への感謝、食への感謝の気持ちをもっていただきました。



リポビタンカップ第51回日本少年野球選手権大会出場決定おめでとう



稲沢中央ボーイズ所属で美和小学校6年の山田恵大さんが、令和2年8月8日～13日に開催予定であったリポビタンカップ第51回日本少年野球選手権大会に出場が決定し、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から大会は中止になりましたが、全国大会に出場という功績を残したため、令和2年10月9日(金)に市長に表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場決定おめでとうございます。新型コロナウイルスで大会は中止となりましたが、これで野球が終わったわけではありません。今後も身体に気を付けて頑張ってください」と激励の言葉がありました。

リポビタンカップ第51回日本少年野球選手権大会出場決定おめでとう

愛知尾州ボーイズ所属で美和中学校3年生の小鹿隼翔さんと甚目寺中学校3年生の藤井将希さんが、令和2年8月8日～13日に開催予定であったリポビタンカップ第51回日本少年野球選手権大会に出場が決定し、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から大会は中止になりましたが、全国大会に出場という功績を残したため、令和2年10月9日(金)に市長に表敬訪問されました。



市長からは「全国大会出場決定おめでとうございます。新型コロナウイルスで大会は中止となりましたが、皆様の功績は残りますので自信を持って今後の野球人生を培っていただきたいです」と激励の言葉がありました。

第42回全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会出場決定おめでとう



ルネサンス甚目寺所属で篠田小学校5年の小川陸斗さんが、令和2年3月26日～29日に開催予定であった第42回全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会に出場が決定し、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から大会は中止になりましたが、全国大会に出場という功績を残したため、令和2年10月9日(金)に市長に表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場決定おめでとうございます。新型コロナウイルスで大会は中止となり残念でしたが、これからもたくさんチャンスがあるので、記録を更新し続け、オリンピック出場目指して頑張ってください」と激励の言葉がありました。

株式会社マツヤ様からの寄附のお礼

株式会社マツヤ様から、児童福祉に役立てていただきたいと現金300万円のご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。

